
1(9番)
　坂口　勝彦

1 (1) 重層的支援体制整備事業の施行に伴う本市の対応は。

(2) ひきこもりに関する相談件数と課題は。

(3) ケアマネジャー、民生委員等とのさらなる情報共有と連携が必要で
は。

2(1番)
　西村　和子

1 (1) 地域公共交通の充実に向けて、市民の意見をどのような手法で伺う予
定か。

(2) 子ども達がボール遊びできる公園を求める声が多いが、子ども達の意
見を聞くべきではないか。

(3) 市の観光アピールや特産品を育てるべきとの意見が多いが、無作為抽
出による市民委員会を検討すべきでは。

(4) 市長が市政に関する市民の意見を伺う機会はどのように考えられてい
るのか。

1 (1) マイナンバーカードの取得、活用により手続きの簡素化が進むことを
期待するが、今後の見通しと本市の考えは。

(2) デジタル庁が主張する行政窓口での住民の「書かない窓口」を導入す
る自治体があるが、本市の考えは。

(3) 行政サービスを飛躍的に向上させる自治体のＤＸ（デジタルトランス
フォーメーション）について本市の考えは。

4(10番)
　山本　加奈子

1 水道スマートメー
ター導入について

(1) 漏水減免額は年間どのくらいの負担か。

(2) 漏水で個人負担された対応件数は年間何件位あるのか。

(3) 使用量が「見える化」でき、節水や高齢者見守り支援も可能な水道ス
マートメーターの導入を。

2 高齢者の移動手段に
ついて

(1) 地域公共交通網の抜本的な見直しが必要だと考えるが見解を伺う。

(2) 運転免許証を自主返納した方だけでなく、７０歳以上の方等を対象に
毎年継続的な支援が必要ではないか。

3 オンラインでの行政
相談について

(1) 各コミュニティセンターと市役所を繋ぎオンラインで行政への相談体
制の整備が出来ないか。

(2) 個人宅と市役所を繋ぎオンラインで行政への相談体制整備が出来ない
か。

(1) がん患者等への医療用ウィッグ購入費助成の考えは。

(2) 乳房補正具や術後リンパ浮腫をケアする弾性着衣等があるが購入費助
成の考えは。

5(3番)
　前田　倫宏

1 二日市温泉「御前
湯」について

(1) 御前湯利用証の発行手続きの簡略化による利用促進の取り組みを行う
必要があると考えるが、本市の見解は。

(2) 市が発行する無料券や利用料割引の配布等、市民の福祉向上等の取り
組みが必要と考えるが、本市の見解は。

2 子育て支援について (1) 自治体間で子育て支援策に差があり、子育て世代の経済的負担軽減の
支援が必要と考えるが、本市の見解は。

(2) 待機児童完全解消のため、保育所整備計画と新たな受け皿整備量を拡
大するべきと考えるが、本市の見解は。

(3) 保育士の更なる確保や処遇改善の取り組みが必要であると考えている
が、本市の見解は。

6(2番)
　段下　季一郎

1 子育て支援について (1) おむつ定期便を行うべきと考えるが市の見解は。

(2) １８歳まで子ども医療費を完全無償化すべきと考えるが市の見解は。

(3) 第二子以降保育無償化の検討状況について現状と市の見解は。

(4) 生活困窮者自立支援法に基づく子どもの学習支援事業を実施すべきと
考えるが市の見解は。

(5) 給食無償化について現状と市の見解は。

2 地域包括ケアシステ
ムの充実について

(1) ２４時間定期巡回・随時対応型訪問介護看護事業の実施事業者に助成
すべきと考えるが市の見解は。

(2) 生活支援コーディネーターを増員すべきと考えるが市の見解は。

7(18番)
　田中　允

1 平井市長の選挙公約
の実現に向けて

(1) 選挙公約の中で、三大課題（目標）はなにか。

行政の効率化による
市民サービスの向上
について

市政への市民の意見
の反映について

3(17番)
　宮﨑　吉弘

4 アピアランスケア推
進事業について

８０５０問題につい
て

令和５年第１回(３月）筑紫野市議会定例会一般質問

質　問　項　目質　問　者 質　問　題　目

- 1 -


